
Massnahmen zur dauerhaften Stabilisierung des Staatshaushalts (Sparpaket II)

Antrag vom 4. Juni 2012

SPG-Fraktion (Sprecher: Gut-Buchs)

Abschnitt I:

Nr.	Massnahme	Referenz
K2	Volkswirtschaftsdepartement Anpassung der Abgeltungsmethode beim bestellten Regionalverkehr	Seite 15

Streichen.

Begründung:

Diese Massnahme ist in der vorliegenden Form zu wenig ausgereift. Potenziell trifft sie vor allem strukturschwächere Regionen im Kanton. Die Einführung des Kostendeckungsgrades öffnet die Tür für einen Abbau von Linien insbesondere in ländlichen Gebieten und in kleinstädtischen Agglomerationen. Gerade dort wird jedoch in Zukunft vermehrt auch die Raumplanung auf das öV-Angebot abgestellt. Somit können die Konsequenzen für diese Gebiete doppelt negativ wirken.

Die Massnahme ist zeitlich zu verschieben und die Auswertung der kürzlich abgeschlossenen Vernehmlassung zu dieser neuen Abgeltungsmethode ist abzuwarten.